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VERBALE N. 73 del 14.04.2023 Approvato il 14.04.2023

Convocazione n. 055 del 31.03.2023; OdG suppl. n.69 del 07.04.2023
1° appello ore 09.00 - 2° appello ore 10.00

CONSIGLIERI Assente
Presente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

IV^ Commissione

Imperiale Salvatore P 10.00 10.35

Randazzo Antonino P 10.00 10.25

Canzoneri Germana P 10.25 10.35

Piccione Teresa P 10.25 10.35

Rappa Giovanna P 10.25 10.35

VI^ Commissione

Canto Leonardo P 10.10 10.25

Chinnici Dario P 10.00 10.35

Lupo Giuseppe P 10.15 10.35

Leto Teresa P 10.25 10.35

Zacco Ottavio P 10.00 10.35

L’anno duemila ventitre, il giorno 14 del mese di Aprile, in sopralluogo
presso i nuovi capannoni di Piazza del Carmine a Ballarò, giusto OdG n. 69
del 07.04.2023, si sono riunite in modalità congiunta la Quarta e la Sesta
Commissione. Assume la presidenza il Presidente Zacco, presidente più
anziano per età, il quale alle ore 10.00, assistito dal segretario verbalizzante
Domenico Mattei, alla presenza del Presidente Imperiale e dei Consiglieri
Randazzo e Chinnici, verificato il quorum strutturale, dichiara aperta la seduta.

Motivo del sopralluogo è la verifica sul posto dello stato dell’arte dei



lavori di definizione dei gabbiotti del capannone grande ove all’interno gli
operatori dell’azienda aggiudicataria stanno procedendo alla costruzione e
collocazione dei cancelli di separazione fra i vari box all’interno della struttura
ove si ipotizza verrà conservata la mercanzia da esporre. Per l’azienda è
presente il Sig. Di Piazza, responsabile, che sovrintende ai lavori di
costruzione il quale mostra la piantina del progetto per la consultazione. In
ogni box, sotto il basolato, sono già stati predisposti gli impianti idrici di acqua
potabile e di scarico e impianti elettrici Comunica che i bagni sono già
completati di tutti gli accessori ma che al fine di evitare atti di vandalismo le
porte in ferro sono state saldate ai telai.

Alle ore 10.10 arriva il Cons. Canto e alle ore 10.15 il Cons. Lupo.

Il Cons. Canto, presa visione di quanto in lavorazione esprime il plauso
per lo stato di avanzamento dei lavori in corso che, rispetto al precedente
sopralluogo, procedono in maniera piuttosto veloce ed egregia.

Alle ore 10.25 arrivano le Consigliere Canzoneri, Leto, Piccione e Rappa
mentre lasciano la seduta i Consiglieri Randazzo e Canto.

I consiglieri si confrontano sulle possibili future linee operative che in
tempi brevi dovranno essere messe in atto e che verranno poste allo studio in
accordo con l’Ass. Forzinetti e gli Uffici competenti al fine di assegnare in
maniera certamente trasparente ed equa i predetti box ai commercianti in
regola con i criteri previsti dalla legge.

Il Presidente Zacco, considerato l’approssimarsi dei lavori del Consiglio
Comunale odierno, chiede al segretario di procedere con la lettura del verbale
della seduta odierna n. 73 che messo in votazione viene approvato
all’unanimità dei presenti.

Alle ore 10.35 il Presidente Zacco dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario Il Presidente
Domenico Mattei Ottavio Zacco
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